
Giulianova. Amicacci: Incredibile ma meritatissima.la Caripe LAS
Amicacci  Giulianova  è  in  finale  e  domani  si  giocherà  la  Coppa
contro  la  squadra  Olandese
Incredibile ma meritatissima.la Caripe LAS Amicacci Giulianova è in finale e domani
si giocherà la Coppa contro la squadra  Olandese ,il Verkerk di Amsterdam del
grande coach Geert Jan Van Der Linden,una leggenda del basket.
La squadra Abruzzese ha dominato la scena ,in terra di Spagna, con 4 roboanti
vittorie  alla pari del Verkerk nell’altro girone.Domani alle 12,15 sulla tv  Nazionale
Spagnola una delle due alzerà la prestigiosa Coppa ” ANDRÈ VERGAUWEN  ”
Un Applauso a tutta la squadra ed al Coach Oscar Avesani.

Giulianova. LA GLOBO GIULIANOVA PUR PERDENDO AD ANCONA
CONCLUDE LA REGULAR SEASON AL QUARTO POSTO
LA  GLOBO  GIULIANOVA  PUR  PERDENDO  AD  ANCONA  CONCLUDE  LA
REGULAR SEASON AL QUARTO POSTO

La Globo Giulianova stecca l’ultima partita della regular season perdendo ad Ancona con il punteggio di 83-62 (parziali:
15-14, 40-28, 62-40) ma questa sconfitta non le pregiudica il quarto posto finale. Posizione utile per giocare il primo turno
dei play-off con il vantaggio del fattore campo.

I giallorossi, partiti con uno starting five formato da Pappacena, Sacripante e Bigi come esterni e la coppia Conti-Travaglini
sotto le  plance,  nel  primo quarto,  pur  giocando un po’  troppo contratti,  sono riusciti  ad imbrigliare il  gioco offensivo della
forte Stamura Ancona. Con una tripla di Di Lauro allo scadere del primo periodo, infatti, la Globo riusciva ad andare al primo
mini-riposo sotto con il minimo scarto. Il tabellone infatti segnava il punteggio di 15-14 per i padroni di casa.

A partire dal secondo quarto però la situazione si capovolgeva diametralmente. La Stamura Ancona forte del suo predominio
fisico (il saldo dei rimbalzi a fine partita avrebbe segnato il +12 per i padroni di casa, nda), iniziava a macinare gioco con la
Globo Giulianova incapace di riaprire il match, una volta andata sotto nel punteggio con uno scarto oltre la doppia cifra. Dal
15-16 che apriva il quarto infatti si passava al 40-28 che chiudeva la prima metà gara.

Al ritorno in campo dopo la pausa lunga la situazione non cambiava. Penalizzata dalla cattive performance dei suoi uomini
più importanti e dalle troppe palle perse, ben 20 a fine gara, la formazione giuliese assisteva al progressivo aumento dello
svantaggio che dopo essere arrivato a ben 24 punti, massimo della gara (56-32 al 26′) si assestava in chiusura di tempo
sulle 22 lunghezze  sul punteggio di 62-40.

Con un vantaggio così ampio e con in pratica la partita in pugno, la Stamura Ancona nel corso del quarto periodo tirava un
po’ i remi in barca controllando il punteggio fino al 83-62 che chiudeva la contesa e consegnava il secondo posto in classifica
ai padroni di casa ed il quarto ai ragazzi di coach Tempera.

Adesso tutto  le  attenzioni  dello  staff tecnico giuliese si  spostano verso i  play-off che la  Globo giocherà contro  il  Pisaurum
2000 con il vantaggio del fattore campo con una sequenza gare, ancora però da confermare, di questo tipo: sabato 5 a
Giulianova, giovedì 10 a Pesaro, eventuale Gara 3 sabato 12 a Giulianova.

GLOBO ANCONA – GLOBO GIULIANOVA 83-62 (15-14, 40-28, 62-40)
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Globo Ancona: Sabbatini 17, Pozzetti 11, Centanni 5, Chiorri 3, Gori 10, Chiaramello 14, Giachi 10, Redolf 9, Pierlorenzi 2,
David 2. All: Marsigliano
Globo Giulianova: Pappacena 8, Sacripante 6, Bigi 9, Conti 8, Travaglini 6, Di Lauro 14, Iagrosso 6, Pira 5, Di Luca ne, Papa
ne. All: Tempera

Teramo.  Assemblea  ordinaria  del  Comitato  Regionale  C.S.I.
Abruzzo.
Oggi, domenica 29 aprile 2012, alle ore 18.00 presso l’Auditorium Parco della
Scienza di Teramo in Via Antonio De Benedictis, 1 – Zona Gammarana, si
terrà l’Assemblea ordinaria del Comitato Regionale C.S.I. Abruzzo.
Il CSI Abruzzo, dopo il periodo commissariale condotto da Angelo De
Marcellis, si appresta così a rinnovare la propria compagine dirigenziale.
L’Assemblea eleggerà 5 consiglieri, 3 revisori dei conti e il Presidente
regionale, che saranno chiamati a rappresentare le società sportive nel
Comitato Regionale.
Nel corso dell’Assemblea, inoltre, si procederà all’elezione dei membri del
Collegio Interregionale dei Probviri, votazione che si sommerà ai
risultati provenienti dall’Umbria e dalle Marche.
Ad  allietare  l’evento  l’esibizione  dell’Associazione  Percorso  Danza  di  Fabiana
Fratoni.
Al fine di rendere l’occasione congressuale un momento di grande
approfondimento associativo, a partire dalle ore 15 e
fino alle 18 è previsto un corso per dirigenti sportivi, con particolare
riferimento a tematiche giuridico-fiscali, e uno stage arbitrale.
Appuntamento al Campo di Atletica della Gammarana, al quale sono attesi
tutti i fischietti del CSI abruzzese.

Giulianova.  GAIA  DE  LAURENTIS  SARA’  LA  MADRINA  DEL  XIII
FESTIVAL DI BANDE MUSICALI DI GIULIANOVA
Giulianova. GAIA DE LAURENTIS SARA’ LA MADRINA DEL XIII FESTIVAL DI BANDE MUSICALI DI GIULIANOVA

GIULIANOVA – I componenti dell’organizzazione che da molti anni promuove il Festival Internazionale di Bande Musicali sta
definendo la griglia delle formazioni partecipanti. Mancano solo gli ultimi dettagli e poi il quadro complessivo, come per ogni
appuntamento, sarà doverosamente ufficializzato. Intanto, il presidente Mario Orsini ed i suoi più stretti collaboratori hanno
già messo a segno un bel colpo. Infatti, anche quest’anno il Festival avrà la sua madrina d’eccezione per l’apertura della
kermesse e sarà Gaia De Laurentis a calcare il palcoscenico giuliese grazie alla consolidata pluriennale collaborazione di
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Teresa e Tiziana e Wella Professionals che non mancano mai di fornire il loro indispensabile apporto per la migliore riuscita
d e l  F e s t i v a l  I n t e r n a z i o n a l e  d i  B a n d e  M u s i c a l i  g i u n t o  a l l a  X I I I  e d i z i o n e .     
                                                                                                                                         Alfonso Aloisi

SILVI: SI PROCEDERA’ ALL’ATTRIBUZIONE DEI POSTEGGI ISOLATI
SU AREA PUBBLICA
SILVI: SI PROCEDERA’ ALL’ATTRIBUZIONE DEI POSTEGGI ISOLATI SU AREA PUBBLICA

Il  Comune di  Silvi  ha pubblicato il  bando per l’attribuzione dei  posteggi  isolati  stagionali  e  permanenti
destinati all’esercizio dell’attività di commercio su aree pubbliche

SILVI  –  Si  procederà all’assegnazione in concessione dei  posteggi isolati  stagionali  e permanenti  disponibili  sul  suolo
pubblico. Il  Comune di Silvi rende noto, che a partire da lunedì 30 aprile, potranno essere presentate le domande di
partecipazione al bando per l’attribuzione dei posteggi isolati messi a disposizione sul territorio. Le domande, dovranno
essere corredate dalla documentazione prevista dall’apposito regolamento e presentate entro il  14 maggio presso l’Ufficio
protocollo del Comune. Inizialmente, i posteggi venivano concessi solo in occasione di eventi e festività, invece, con questo
provvedimento, l’amministrazione ha voluto regolarizzare la concessione dei posteggi all’insegna della trasparenza, dando a
tutti gli interessati, la possibilità di concorrere per avere una postazione sul territorio comunale e poter svolgere la propria
attività.  “Un  provvedimento  che  andava  fatto  da  anni  e  di  cui  il  territorio  necessitava”  si  legge  in  una  nota
dell’amministrazione “Con questo bando, verrà data a tutti, la possibilità di concorrere all’ottenimento di uno dei posteggi
individuati sul territorio e poter svolgere la propria attività”.

Giulianova. Pallavolo: vince ancora la FIAT AUTO 4 GIULIANOVA
che allunga, così, la striscia positiva di successi.
Nell’ultima partita di campionato, battendo tra le mura amiche del Palacastrum
il Torrione L’Aquila Volley con un sonoro 3 a 0,  vince ancora la FIAT AUTO 4
GIULIANOVA che allunga, così, la striscia positiva di successi.
Un match davvero fantastico quello giocato, in poco meno di un’ora, dalle
ragazze di Andrea D’Andrea che hanno dominato il primo set (25-7), vinto il
secondo seppur con qualche difficoltà (25-22), messo la parola “FINE” al terzo
(25-14). Una vittoria quindi davvero eccezionale quella della truppa giuliese
che si conferma capolista del Campionato di Serie C Femminile, a quota 72
punti.
Coach D’Andrea a fine gara commenta così l’ennesima prestazione positiva della
sua squadra: “Ormai non ci sono più parole da spendere sulle mie ragazze, che
anche stasera hanno dato dimostrazione della loro forza e della loro
compattezza. Sono un gruppo vero e proprio, e lo dimostrano partita dopo
partita, in cui si aiutano l’una con l’altra senza tirarsi mai indietro, pronte
a lottare su ogni pallone. Ora ci aspettano i play-off: anche li daremo il
meglio di noi!”
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Giulianova.  “IN CITTA’  CON IL  TUO CANE” è il  primo progetto
realizzato nella Città di Giulianova
“IN  CITTA’  CON IL  TUO CANE”  è  il  primo  progetto  realizzato  nella  Città  di  Giulianova  che  vede  come obbiettivo  il
raggiungimento, grazie alla sinergia tra le strutture medico-veterinarie e le istituzioni, di un aiuto e un appoggio concreto a
tutti coloro che vogliono condividere la propria esistenza con i nostri amici a 4 zampe ottenendo una convivenza civile e
rispettosa nei confronti altrui e dei nostri animali. È un percorso di 4 incontri collettivi, proposto dalla Clinica Veterinaria
“Centro Veterinario ZAR”  e sostenuto dal Sindaco Francesco Mastromauro che ha patrocinato l’iniziativa. Le lezioni di
gruppo saranno sotto la sorveglianza della dott.ssa Giusy Branella Direttore Sanitario della Clinica, la dott.ssa Stefania Di
martino Veterinaria comportamentalista e della Presidentessa dell’Associazione Pet-project Stefania Acquesta. I  cuccioli
avranno la possibilità di giocare in un ambiente protetto   imparando a socializzare attraverso il gioco, e familiarizzare con
un luogo che, spesso dopo la prima vaccinazione,  è già divenuto ostile (l’ambiente ambulatoriale).

I  quattro incontri  si  svolgeranno tutti  i  sabati  del mese di
maggio ( 5 – 12 – 19 – 26 maggio) dalle 9,15 alle 11,30,
presso il Centro Veterinario ZAR, in via Turati 170/A, 64022
Giulianova (vicino supermercato LIDL).Il numero massimo di
cani iscritti è, per necessità logistiche, di 8 cuccioli di età tra i
2 e i  6 mesi.  Gli  incontri,  proprio per gli  obbiettivi  che si
prefigge,  sono aperti  anche a  coloro  che vogliono aderire  in
qualità di partecipanti, senza  la presenza del proprio cane in
sede, e che potranno ugualmente apprendere le nozioni sulle
tematiche  affrontate  durante  l’intero  percorso.  E’  richiesta
un’iscrizione  GRATUITA  (a  numero  chiuso)  al  cell:  333
5702980 oppure on line sul sito: www.centroveterinariozar.it.
Inoltre è previsto per sabato 12 maggio un incontro dedicato
all’EDUCAZIONE  del cane nello spazio antistante la Clinica
“C.V.  ZAR”  .  Dalle  9,30  alle  13,00  la  Presidentessa

dell’Associazione Pet-project di Padova, Stefania Acquesta  darà indicazioni e insegnamenti utili “lavorando” con 12 cuccioli,
divisi per età, in 4 gruppi. L’iscrizione alla giornata è gratuita e a numero chiuso per i cani, ma aperto a tutti gli interessati ad
assistere  alla  dimostrazione  pratica  dell’educazione  di  un  cucciolo  e  cani  giovani.  Le  metodologie  adottate  sono
esclusivamente gentili.  Al  termine dei  4  incontri  “LEZIONE A 4 ZAMPE”  verrà rilasciato l’Attestato di  Partecipazione
L’iniziativa è sponsorizzata da EUKANUBA .  Info programma su www.centroveterinariozar.it ; cell: 333 5702980 oppure in
tutti i punti vendita di prodotti per animali e toelettature.

Teramo. L’ordine degli Architetti risponde a Varrassi

Ordine Architetti Ppc Teramo
https://www.facebook.com/profile.php?id=100002277886456

Il dott. Varrassi si è detto offeso da considerazioni “personali” contro la
sua persona. Questo ordine non ha inteso attaccare la persona del Dott.
Varrassi  ma  il  suo  operato,  nel  caso  specifico,  come  Direttore  Generale
ASL,  ritenendo  errata  la  delibera  in  questione.  L’Ordine  non  è
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un’associazione di professionisti ma un Ente pubblico non economico che
ha, tra i compiti, quello della tutela della professionalità degli iscritti e,
pertanto,  è  suo  preciso  dovere  intervenire  quando  rileva  azioni  che
possono contrastare con le sue finalità.
Pertanto  ci  spiace  che  il  Dott.  Varrassi  si  sia  sentito  attaccato
personalmente ma ribadiamo la richiesta di ritirare la delibera relativa
all’accordo quadro con l’Università di L’Aquila. Rimaniamo a disposizione
per qualsiasi chiarimento ma, nel caso la direzione della ASL di Teramo
rimanesse  dell’avviso  di  mantenere  l’accordo  saremo  costretti  a
rivolgerci  alle  autorità  competenti  per  verificare  la  correttezza
amministrativa  dell’operato  dell’Azienda  Sanitaria  Locale.
tratto: https://www.facebook.com/profile.php?id=100002277886456

Teramo. Varrassi (AUSL4): apprezzamenti personali  da parte di
individui presenti alla conferenza stampa di ieri da parte degli
Ordini degli Architetti e degli Ingegneri
Teramo. Varrassi (AUSL4): apprezzamenti personali da parte di individui presenti alla conferenza stampa di ieri da parte
degli Ordini degli Architetti e degli Ingegneri.

I clamori scatenati dalla conferenza stampa di ieri da parte degli Ordini degli Architetti e degli Ingegneri sarebbero stati
serenamente ed istituzionalmente accettati, se non avessero incluso degli apprezzamenti personali da parte di individui che
non ho neanche la ventura di conoscere. Ovviamente, data la preparazione amministrativa degli uffici aziendali che hanno
preparato la delibera oggetto di  discussione, sono tranquillo sulla assoluta trasparenza e legalità della stessa. Quindi
l’Azienda non la ritirerà per le “grida” pubblicate da rappresentanti di Ordini professionali. Per stabilire se l’Azienda ha
assunto decisioni corrette o no, ci sono organi competenti che stabiliranno se si sono assunte decisioni giuste o se, al
contrario, sia più opportuno buttarla in “gazzarra” per difendere interessi forse scarsamente istituzionali.

Per una migliore conoscenza da parte del pubblico, preciso ulteriormente che la AUSL di Teramo, con il citato accordo fatto
con l’Università dell’Aquila, ha ESCLUSIVAMENTE inteso ampliare la rosa di potenziali componenti di commissioni chiamate a
giudicare su appalti di ogni genere. Questo, pur garantendo una sempre maggiore trasparenza degli atti amministrativi della
AUSL di Teramo, non inficia assolutamente la possibilità che l’Azienda continui ad utilizzare per tale scopo anche gli ottimi
professionisti di Teramo, mirando ad una scelta di qualità e non ad una sterile difesa campanilistica. Fra l’altro, si ribadisce
che la AUSL di Teramo ha simultaneamente chiesto la disponibilità di ogni figura tecnica dipendente da Ente pubblico, come
previsto per legge.

Tuttavia, onde prevenire che si possa pensare che la mia presenza alla Direzione Generale della AUSL di Teramo autorizzi
qualcuno ad offendermi,  vorrei  rispondere agli  apprezzamenti  (certo non istituzionali)  riportati  da certa stampa,  fatti  sulla
mia persona da parte di individui che, come dicevo, non ho neanche la ventura di conoscere. Lo farò semplicemente,
ricordando un antico proverbio Inglese: “Lords discuss on issues, servants chat on absent people (I Signori discutono delle
cose,  la  servitù  spettegola  sulle  persone  in  loro  assenza)”.  Certo  da  Presidenti  di  Ordini  Professionali,  ai  quali  afferisco
professionisti  di altissima qualità, ci si  aspetterebbe una serena e costruttiva discussione istituzionale su tematiche di
comune interesse, piuttosto che inutili ed offensivi giudizi tranchant su persone che non si conoscono.
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Giulianova. Bandiera Blu 2012: il Comune di Giulianova invitato
alla conferenza di presentazione.
Bandiera Blu 2012: il Comune di Giulianova invitato alla conferenza di presentazione.

Il Comune di Giulianova è stato invitato a partecipare alla conferenza di presentazione delle Bandiere Blu 2012 ospitata,
anche quest’anno, dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri e che si svolgerà a Roma il prossimo 14 maggio alle ore 11:00.
L’ambito  riconoscimento,  per  il  cui  ottenimento è  necessario  rispettare diversi  criteri,  quali  la  qualità  delle  acque di
balneazione, la depurazione delle acque reflue, la gestione dei rifiuti, i servizi turistici, la sicurezza, i servizi e l’accessibilità
nelle  spiagge,  l’educazione e la  comunicazione ambientali  e  le  iniziative di  sostenibilità  ambientale,  è  stato centrato
dall’Amministrazione Mastromauro già nel 2010 e nel 2011 per l’intero litorale dopo che nel 2009 era stata ereditata una
bandiera dimezzata.

“Anche per il 2012 – dichiara il Sindaco Francesco Mastromauro – la richiesta è stata fatta tanto per la spiaggia a nord del
porto quanto per il tratto a sud. Era un impegno preso nell’estate 2009 quando la mia Giunta ereditò il riconoscimento della
FEE relativamente alla sola spiaggia del Lungomare Zara e lo abbiamo mantenuto. Indubbiamente alcune scelte strategiche,
quali la realizzazione del nuovo depuratore di Villa Pozzoni e la raccolta differenziata dei rifiuti con il sistema porta a porta,
stanno producendo i risultati attesi e Giulianova può essere annoverata tra le località turistiche d’eccellenza”.

“La  Bandiera  Blu  –  continua  l’Assessore  al  Turismo  Archimede  Forcellese  –  non  è,  come  a  volte  taluno  afferma
banalizzando, un semplice vessillo che sventola sul pennone degli stabilimenti balneari. Al contrario, è il risultato di un
lavoro  quotidiano  e  di  un  complesso  gioco  di  squadra  che  coinvolge,  oltre  agli  uffici  comunali,  tutte  le  componenti  della
nostra società, dai bambini delle scuole dell’infanzia ai loro nonni, dai turisti agli operatori turistici, dalle associazioni alle
forze  dell’ordine.  Senza tale  approccio  non sarebbe possibile  ottenere  simili  riconoscimenti  che  danno un contributo
fondamentale alla promozione turistica di Giulianova. Ma non dimentichiamo che lo scorso anno la nostra città ottenne
anche le tre Vele Blu di Legambiente. L’auspicio è quello di confermare anche questo ambitissimo riconoscimento; a tal
proposito il nostro ringraziamento va al circolo di Legambiente presieduto da Francesca Morgante per il preziosissimo lavoro
che sta portando avanti su questo versante”.
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